



おいしそうな給食を前に白井市長といっしょにニコリ！

1 24 農家の皆さん とても おいしいよ！

学校給食週間（毎年1月24日～30日）に合わせ、地元で採れた食材を使った献立で給食を実施しました。期間中の24日（火）には、福江小学校に市長らが招かれ、「招待給食」が行われました。この日の献立は、「ポークカツ」「米・古代米」「ミニトマト・キャベツ・大根」「牛乳」で、食材はすべて田原市で採れたものを使用。児童らは、たくさんの人の協力で出来上がった給食を、市長と会話を弾ませながらおいしく味わいました。

TTCN

たはらシティニュース / TaharaCityNews

1月 >> 2月



機敏な動作で消火訓練を行う消防署員

1 25 文化財の焼失を防げ！

第52回文化財防火デー（毎年1月26日）を前に、市指定文化財（古文書4枚）を所蔵する堀切町の常光寺（山下幹雄住職）で、消火訓練が実施されました。訓練は、「ローソクが倒れ、本堂から出火。現在、延焼している」という想定で行われ、消防署渥美分署員など13名が取り組みました。山下住職は「日ごろの備えが大切。今後も防火意識を高めるとともに、貴重な文化財を火災から守っていきたい」と話しました。



白井市長に全国大会への出場報告をした選手の皆さん

1 25 チームで勝ち取った 全国への切符

田原陸上教室の選手8名が愛知県小学生クロスカントリーリレー競走大会で優勝し、3月25日（土）・26日（日）に大阪府で開催される全国大会への出場を決めました。市役所を訪れ、「練習の成果を発揮して上位を狙いたい」と抱負を語ってくれたのは次の皆さんです。【敬称略】原稔起（野田小）・高崎雄太郎（衣笠小）・岡田隼矢（神戸小）・河辺樹希也（東部小）・山田瑞紀（神戸小）・山内萌（衣笠小）・柴西温子、菰田有里子（童浦小）